

Le président de la Bolivie souligne que la Celac et l'UNASUR sont un exemple de mécanismes d'intégration



La Paz, 4 juin, (RHC).- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a signalé que la Celac, la Communauté des États latino-américains et caribéens et l'Unasur, l'Union des Nations Sud-américaines, sont des mécanismes authentiques d'intégration régionale.

Sur son compte Twitter, Evo Morales souligne que ces blocs contribuent à l'indépendance des peuples dans un contexte caractérisé par des agressions contre des gouvernements progressistes de la région.

Le président bolivien a salué également l'appui des membres du Conseil Permanent de l'OEA, l'Organisation des États Américains, au dialogue entre l'Exécutif et les opposants au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/95724-le-president-de-la-bolivie-souligne-que-la-celac-et-lunasur-sont-un-exemple-de-mecanismes-dintegration>



Radio Habana Cuba